



春夏秋冬、刻々と移り変わり行く情景の変化の一端をいつも、緊張感を持って対峙し、一服の清涼剤として皆さんに伝えられたら良いと考えています。特に日本人特有の季節を感じる情緒の豊かさは、おそらく私達の共有するところでしょうか。7日は暦の上では立秋ですが現実には厳しい暑さに辟易して奇妙ではありません。8月15日は71回目の「終戦記念日」です。今ある平和を感謝し、戦場に散った尊い命のあったことを忘れてはならないと思います。さて、美奈宜の杜も開設20周年を迎える中、動きも活発です。住民の皆さんにお願いしましたアンケートの回収率もたいへん良いようです。10月の「シンポジウム」に向けての資料の作成に役立てていきます。直近では8月6日の「夏祭り」です。多くの方が楽しむ交流の場として19回目を迎えました。歴史のあるイベントです、おおいに親睦を深めて頂きたいものです。自主防災会の役員会も3回を重ね、組織の改編や避難訓練についても論議をしているところです。夕暮れ時には蜻蛉が多く飛んでいます。秋の風情をふと感じますが、まだまだ暑さが続きます。水分補給に留意し、熱中症には十分お気をつけお過ごし下さい。

第2回美奈宜の杜地区コミュニティ協議会 役員会

7月5日(火)10:00~12:00 文化教室 ②

議題

1. 4~6月の活動報告および今後の活動計画について

(1) 生活環境部会

- ① 住民懇談会開催 7月3日1街区・10日2街区・24日3街区
- ② 20周年記念事業 「シンポジウム」開催・記念誌発行など
- ③ 資源ごみ集積場の諸問題(混雑・若い世代・移動新設など)

(2) 社会教育部会

- ① 第19回「夏祭り」実施。住民実行委員が少ない・協力者を募る
- ② 歴史講座6月28日開催。朝倉市出前講座を実施予定
- ③ 夏休み中の「子供教室」開催

(3) 健康福祉部会

- ① 買い物便について 甘木イオン「ゆうゆう号」・ラックのバス利用
- ② 介護施設視察 7月30日(土)「筑前梨の木城」社協メンバーにて
- ③ 「きらく荘」「梨の木城」住民視察8~9月に予定
- ④ 美奈宜の杜介護施設について「健生病院」に内定、7月末に着工 29年3月完成、4月オープン予定

(4) 協議会全体

- ① 20周年事業「シンポジウム」開催・記念誌発行
 - 10月16日(日)開催 ○スケジュール ○プログラム
 - 出席者 ○経費について
- ② 20周年記念イベントは10月開催の「文化祭」をメインにして行う 実施内容は文化祭実行委員会で検討する

第3回自主防災会役員会 開催

7月19日(火)13:30~ 文化教室 ②

議題

1. 自主防災組織班員の確認について

(1) 各街区班長

- ① 本部班 班長 廣瀬 豪
- ② 第1街区班(5丁目) 街区班長 古川 晴喜
- ③ 第2街区班(6・7丁目) 街区班長 河津 碧
- ④ 第3街区班(1・2・3丁目) 街区班長 田中 憲夫

(2) 組織班員の継続について

- ① 各街区、各班員の辞退があったが、滞りなく補充ができた

(3) 組織班員の構成人員について(下記の通りです)

班区分	班員数			
	3街区	1街区	2街区	計
本部班				10
避難誘導班	7	6	5	18
救出班	6	3	15	24
消火班	5	8	8	21
救護班	9	5	5	19
合計	27	22	33	92

(4) 自主防災組織班員の役割について

- ① 防災情報伝達および指示系統
- ② 防災組織班員の役割

(5) 防災訓練について

- ① 平成28年度の防災訓練実施街区について



今月の言葉 マーガレット・サッチャー(英、政治家)

リーダーは好かれなくてもよい。しかし、尊敬されなければならない。

歴史講座 開催

6月28日(火)13:30~15:20 文化教室 ②

「大刀洗飛行場」は知られていますが、「東飛行場(通称三奈木)」は殆ど知られておりません。今回、6丁目の坂井さんが三奈木地区の古老に聞き取り調査をされ、その結果を「歴史講座」で講演されました。テーマは「三奈木村に飛行場があったころ」でした。当日は、多くの歴史ファンにお出で頂き、満席でした。有難うございました。



講演中の坂井さん

第2回「夏祭り」実行委員会 開催

7月26日(火)10:00~12:00 文化教室 ②

前回の会議で全体的な説明を行ない論議致しましたが、今回は下記の議題で論議し、決定いたしました。

- ① スケジュールについて再度確認
- ② 各実行委員の役割確認(売り場担当など)
- ③ ステージイベントについて(事前に出演者にプログラムの準備・時間を配布した)
- ④ 出店について(西ビルより説明・確認)

ラジオ体操 始まる

7月21日(木)6時30分より コミュニティ広場
夏休みに入り、「子供育成会」では健康と体位向上のためラジオ体操を始めました、住民の方も参加しませんか。高齢になると、血行障害・腰痛・肩こりなど、老化が進みます。反射神経も鈍くなり「転ぶー骨折ー寝たきり」状態にならないために、早朝の体操に参加して体力向上に努力してみても如何ですか、お待ちしております。(土・日は休み)



朝日を浴びて

老いも若きも

朝倉市「空き家」バンク制度発足

「広報あさくら」7月1日号でお知らせ致しました「空き家バンク」が制度化され、発足しました。詳細は7月1日号の「広報あさくら」をご覧ください。お問合わせは、ふるさと課コミュニティ推進係にお尋ね下さい。(電話22-1111)
※この項目は朝倉市の要請で記載しています。

あいのりタクシー利用状況 6月

	延べ利用者数	実利用者数	利用種別	
28年	365人	15.6人	一般	54人
27年	306人	13.4人	半額	309人
26年	334人	12.6人	無料	2人

(事務局23-9008濱田・轟)